

Laboristas británicos se pronuncian contra el bloqueo de EEUU a Cuba



Londres, 28 sep (RHC) Un llamado unánime a redoblar la solidaridad con Cuba frente al recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos emergió de uno de los eventos colaterales de la conferencia anual del Partido Laborista británico.

Somos internacionalistas, creemos en la solidaridad, recalcó el legislador laborista Grahame Morris en el acto celebrado en la ciudad costera de Brighton, y en presencia de la embajadora de la isla caribeña en el Reino Unido, Bárbara Montalvo.

Morris, quien preside el Grupo Multipartidista sobre Cuba en el Parlamento británico, apuntó que ahora es más importante que nunca dar a conocer al mundo la situación por la atraviesa el pueblo cubano bajo el doble impacto del bloqueo y la pandemia de Covid-19.

La causa fundamental de la escasez de alimentos, medicinas y combustibles que sufre el pueblo cubano es el efecto acumulativo del cruel e injustificado bloqueo impuesto por Estados Unidos, aseveró.

El legislador recordó que esa medida unilateral fue recrudescida por el gobierno republicano de presidente Donald Trump con más de 200 sanciones, y que el actual mandatario, Joe Biden, no ha hecho nada por revertirlas a pesar de sus promesas de campaña.

Morris recordó los llamados hechos por parlamentarios británicos, europeos y congresistas norteamericanos a Biden para que revierta al menos algunas de las medidas impuestas por Trump, y que tanto daño y sufrimiento innecesarios causan al pueblo de la isla en estos tiempos de la pandemia de Covid-19.

Si el gobierno de Estados Unidos en realidad quiere ayudar al pueblo cubano, lo primero que debería hacer es revertir las sanciones impuestas durante la era Trump, trabajar por la normalización de las relaciones y eliminar el bloqueo que es totalmente injustificado, reiteró.

El director de la Campaña de Solidaridad con Cuba (CSC), Rob Miller, denunció el carácter extraterritorial del bloqueo que dificulta hacer transacciones financieras aún fuera de Estados Unidos para comprar medicamentos e insumos con dinero recaudado entre los activistas británicos.

Nada ha cambiado bajo Biden, aseveró Miller, quien exhortó a contrarrestar la creciente hostilidad de Washington hacia la isla caribeña con más solidaridad.

La embajadora de Cuba agradeció el apoyo permanente de los parlamentarios y miembros de la CSC, y sus aportes con insumos para los ensayos clínicos de las vacunas antiCovid-19 desarrolladas por los científicos cubanos.

Al mencionar los esfuerzos que realiza el gobierno de su país para enfrentar la pandemia y salvar vidas, Montalvo afirmó que la administración Biden no ha dado una sola señal de pretender relajar su política genocida.

La diplomática destacó que pese a la hostilidad del gobierno estadounidense, Cuba fue capaz de desarrollar sus propias vacunas antiCovid-19, con las cuales ya logró inmunizar totalmente al 41,7 por ciento de su población de 11 millones de habitantes.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271771-laboristas-britanicos-se-pronuncian-contras-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba